
 

AGRUPAMENTO DE ESCOLAS JOSÉ ESTÊVÃO 

 

 

 

 

Resumo da Reunião de Conselho Geral  

07 de novembro de 2019 

 

Apresentação de um novo conselheiro, Ana Cristina Bastos, primeiro suplente da lista de docentes, 

em substituição de Rui Resende. 

Autorizado mais um ponto da ordem de trabalhos- alguns esclarecimentos   

 

Ponto um- Aprovação da ata da reunião de conselho geral, datada de 11 de julho de 2019 

A ata foi aprovada por unanimidade dos presentes votantes. 

Ponto dois- Aprovação das propostas de assessorias apresentadas pelo diretor do agrupamento 

Foi apresentado ao Conselho Geral, pelo srº Diretor do Agrupamento, a fundamentação para as 

propostas de duas assessorias técnico pedagógicas, para o triénio de vigência do seu mandato. Esta 

prende-se essencialmente com a elevada dimensão do Agrupamento.  O apoio dos dois docentes 

com assessoria será sobretudo em atividades de manutenção e  gestão dos recursos tecnológicos  e 

na gestão de projetos pedagógicos do AEJE. O CG aprovou a constituição de duas assessorias técnico 

pedagógicas. 

Ponto três- Definição das linhas orientadoras do planeamento e execução, pelo diretor, das 

atividades no domínio da ação social escolar, como previsto na alínea i) do artº 13 do Decreto Lei 

137/2012. 

Analisado o documento apresentado com as medidas complementares de Ação do ASE para o ano 

letivo 2019-2020, este mereceu a aprovação por unanimidade por para deste órgão. Será divulgado 

no portal do agrupamento, no espaço do CG. 

Ponto quatro- Aprovação do Plano Anual de Atividades do Agrupamento, para 2019-2020. 

Analisado o documento que foi apresentado ao Conselho Geral, relativo ao Plano Anual de Atividades 

do Agrupamento, este foi aprovado por unanimidade depois de esclarecidas algumas dúvidas e 

retificados lapsos de repetição. Constatou-se que o documento reflete as linhas orientadoras do 

Projeto Educativo, que há um elevado número de atividades diversificadas e direcionadas a todos os 

níveis de escolaridade. Constatou-se que o documento se encontra melhor estruturado este ano 

letivo. Será um documento que apresentará novas propostas de atividades ao longo do ano, após 

análise e aprovação do Conselho Pedagógico. 

Ponto cinco- Alguns esclarecimentos 

O srº Diretor respondeu a alguns esclarecimentos que lhe foram solicitados pela presidente do órgão: 
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 Está em estudo e para execução em breve, o quadro de excelência com a divulgação pública 

de todos os alunos a quem em 2018-2019 foi atribuído o certificado de Aluno do Quadro de 

Excelência do Agrupamento. 

 A intenção de melhoria do Portal do Agrupamento no que diz respeito à comunicação, será 

um investimento difícil, mas uma realidade a realizar logo que estejam reunidas as condições 

para esse investimento. 

 O Projeto Educativo do Agrupamento será apresentado em sessão pública aquando de 

atividades do âmbito do Plano Nacional das Artes ainda durante o 1º período. 

 Refletindo sobre a semestralização – há essa ambição, haverá vantagem em continuar a 

refletir sobre esta intenção que ainda não foi possível concretizar esta ano letivo. 

 

 

AEJE, 14 de novembro de 2019 

                                                                                                              A Presidente do CG 

______________________________ 

 


